

Artikel vom 19.10.2019

Aktion

Vierjahreszeitenturm am Gernlindner Spielplatz



Die Schulreferentin Christa Turini-Huber, die Referentin für Kinderbetreuung Gaby Rappenglitz, sowie die Familienreferentin Evi Huttenloher bewundern den **Vierjahreszeitenturm** am Gernlindner Spielplatz an der Heinzingerstraße.

Das Kunstwerk ist ein Gemeinschaftsprojekt der Grundschule Gernlinden und dem Bayernwerk, die Idee dazu hatte unser 1. Bürgermeister Hans Seidl.

Einen herzlichen Dank an den Künstler und an die Kinder der Grundschule Gernlinden.

Ein richtiges Wahrzeichen für den Kinderspielplatz!